

Todesanzeige

Mit grosser Betroffenheit teilen wir Ihnen mit, dass unser Mitarbeiter

Bernhard Salzmann

(geboren am 19. April 1961)

am 30. Juni 2022 unerwartet verstorben ist.

Herr Salzmann trat am 1. April 2000 in unser Unternehmen ein. Er war während seiner langjährigen Anstellungszeit als Chauffeur in unserer Abteilung Transporte in Schönbühl tätig.

Wir verlieren in ihm einen äusserst zuverlässigen, loyalen, fröhlichen und von allen geschätzten Mitarbeiter und Arbeitskollegen.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Wir werden Herrn Salzmann in bester Erinnerung behalten.

Genossenschaft Migros Aare
Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Abdankung fand im engsten Familienkreis statt.